
Отчет депутата 

Совета депутатов муниципального округа Отрадное  

Костиной Марии Александровны 

за 2024 год 

 

В соответствии с пунктом 3 части 4.1 статьи 13 Закона города Москвы 

от 6 ноября 2002 г. № 56 «Об организации местного самоуправления в городе 

Москве» представляю отчет о проделанной работе за 2024 год, в период с 01 

января 2024 по 31 декабря 2024 года.  

10 сентября 2022 года я была избрана депутатом Совета депутатов 

муниципального округа Отрадное (далее Совет депутатов) по 

четырехмандатному избирательному округу № 3. 

В течение отчетного периода я осуществляла свои полномочия в 

строгом соответствии с федеральным законодательством, законами города 

Москвы, Уставом муниципального округа Отрадное, а также решениями 

Совета депутатов и профильных комиссий. Моя работа была направлена на 

решение вопросов местного значения, взаимодействие с жителями и контроль 

за реализацией ключевых проектов района. 

Основные направления моей деятельности в отчетном периоде: 

1. Работа с обращениями граждан: 

 Проведение ежемесячных приемов (очных и дистанционных), где 

жители могли обратиться с вопросами, касающимися 

благоустройства, ремонта домов, работы транспорта, социальной 

поддержки и других сфер. 

 Все поступившие обращения были рассмотрены в установленные 

сроки, по каждому даны разъяснения или приняты меры для 

решения проблемы. 

2. Участие в заседаниях Совета депутатов и комиссий: 

 Активная работа в бюджетно-финансовой комиссии, комиссии 

по социальному развитию и молодежной политике, а также в 

качестве заместителя председателя комиссии по местному 

самоуправлению. 

 Взаимодействие с главой Управы района, участие в рабочих 

встречах и обсуждениях ключевых вопросов развития Отрадного. 

3. Контроль за капитальным ремонтом и благоустройством: 

 в январе 2024 года участвовала в работе комиссии, 

осуществляющей открытие объектов и приемку работ по замене 

лифтового оборудования, кап ремонта многоквартирных домов в 

I квартале 2024 года (c 09.01.2024 по 31.03.2024) – открытие работ 

по адресу: Северный бульвар, дом 2. 
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 в июне 2024 года участвовала в работе комиссии, 

осуществляющей открытие объектов и приемку работ по замене 

лифтового оборудования, капитального ремонта 

многоквартирных домов в II квартале 2024 года (c 01.04.2024 по 

30.06.2024) – приемка работ по адресу: Северный бульвар, дом 4. 

 Совместные проверки с представителями Управы и ГБУ 

«Жилищник» для мониторинга состояния инфраструктуры 

района. 

4. Общественная деятельность и социальные инициативы. 

 с 2019 года – постоянный член Комиссии по делам 

несовершеннолетних и защите их прав (участие в заседаниях не 

менее двух раз в месяц). 

 с 2021 года – член: 

 - Ассоциации классных руководителей Москвы; 

 - Общественного совета Детской поликлиники № 110 (контроль 

качества медицинского обслуживания). 

 с 2022 года – член Общественного совета Парка «Яуза» (участие в 

развитии рекреационных зон). 

 в 2023 году вошла в рабочую группу по разработке 

профстандарта «Педагог дополнительного образования», что 

связано с моим профессиональным опытом в сфере образования. 

5. Ключевые результаты за 2024 год. 

 Комиссия № 1 (по социально-экономическому развитию, 

потребительскому рынку и строительству): 12 посещений из 14 

заседаний; 

 Комиссия № 2 (по развитию местного самоуправления): 7 

посещений из 9 заседаний; 

 Комиссия № 3 (по социальному развитию и молодежной 

политике): 5 посещений из 6 заседаний; 

 Комиссия № 4 (бюджетно-финансовая): 8 посещений из 11 

заседаний. 

 Посещено 32 заседания комиссий из 40 запланированных (включая 

бюджетные вопросы, социальные программы, благоустройство). Приняла 

участие в 17 заседаниях Совета депутатов из 20 заседаний. 

6. На заседаниях Совета депутатов мы рассматривали и согласовывали 

направление средств на конкретные проекты, направленные на повышение 

качества жизни в Отрадном. 

 Реализация дополнительных мероприятий по социально-

экономическому развитию района: 
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- В 2024 году мной были поддержаны и согласованы следующие важные 

инициативы (всего 8 мероприятий): 

- Повышение доступности среды для маломобильных граждан: 

- Замена оборудования подъемной платформы для инвалидов на сумму 93 

862,19 руб. 

- Установка пандусов в двух подъездах на общую сумму 633 625,83 руб. 

 Социальная поддержка: 

- Ремонт квартиры ребенка, оставшегося без попечения родителей, на сумму 

257 033,12 руб. 

 Развитие досуга и спорта: 

- Приобретение коньков для организации бесплатного проката для жителей на 

сумму 193 808,00 руб. 

 Улучшение состояния жилого фонда: 

- Капитальный ремонт – замена оконных и дверных блоков в подъездах 

многоквартирных домов на общую сумму 12 508 034,01 руб. 

- Замена 3 входных дверей в подъездах на сумму 186 864,41 руб. 

- Замена входных дверей и отопительных приборов в подъездах на сумму 2 

736 364,35 руб. (по данному решению также вносились изменения по 

источнику финансирования). 

  Озеленение территории района 

- Я активно поддерживала работу по улучшению экологической обстановки и 

внешнего облика нашего района, участвовала в согласовании адресных 

перечней по высадке деревьев и кустарников: 

- В рамках проекта «Наше дерево» мной согласована высадка 21 дерева. Также 

я участвовала в редактировании ранее принятого решения по этому проекту в 

части уточнения породного состава деревьев. 

- По программе «Миллион деревьев» я поддержала высадку 49 деревьев и 2822 

кустарников. 

 Благоустройство дворовых территорий за счет средств 

стимулирования управы района 

- Я принимала активное участие в распределении значительных средств на 

приведение в порядок наших дворов. С моим участием Советом депутатов 

было согласовано распределение средств стимулирования управы района 

Отрадное на следующие цели: 

 Проектно-сметная документация: 

- Я поддержала выделение 2 637 134,27 руб. на разработку необходимой 

документации для будущих работ. 

 Комплексное благоустройство дворовых территорий: 



4 
 

- Первоначально мной была согласована сумма 174 805 534,52 руб. для работ 

по 27 адресам. 

- В процессе реализации я участвовала в обсуждении изменений в объемы и 

стоимость работ, итоговая согласованная сумма составила 177 920 768,62 руб. 

(промежуточные корректировки также имели место, например, до 189 607 

682,67 руб.). Это отражает мой гибкий подход к планированию и учету 

реальных потребностей и результатов конкурсных процедур. 

 Организация парковочного пространства: 

- Я голосовала за установку парковочных ограничителей на сумму 1 388 976,70 

руб. (также вносились изменения по источнику финансирования). 

- Поддержала обустройство парковочного пространства и тротуаров, а также 

установку дорожных знаков на сумму 5 807 219,57 руб. 

 Улучшение детских и спортивных площадок: 

- По моей инициативе было одобрено устройство современного безопасного 

покрытия на детских и спортивных площадках на сумму 2 572 932,95 руб. 

(данная сумма представляет собой экономию, полученную от средств 

стимулирования после проведения конкурсных процедур на 2024 год, что 

позволило направить ее на дополнительные полезные цели). 

Эти цифры и проекты отражают мою постоянную работу по привлечению 

и эффективному распределению ресурсов для развития Отрадного. 

7. Социальная поддержка и благотворительность 

Как ваш муниципальный депутат, я, Костина Мария Александровна, 

считаю важным не только работать в Совете депутатов и с вашими 

обращениями, но и лично участвовать в общественной жизни нашего района, 

поддерживать ваши инициативы и способствовать проведению мероприятий, 

которые делают Отрадное более дружным, интересным и патриотичным. 

В 2024 году я принимала участие в организации и проведении 

следующих значимых событий: 

• Общегородской субботник (13 и 20 апреля): вместе с главой 

муниципального округа Валентином Андросовым, коллегами-депутатами 

Ольгой Бельцевой, Любовью Князевой, Александрой Логвиной, Алексеем 

Шильниковым, представителями управы, районных организаций и активными 

жителями мы провели весеннюю уборку прогулочной зоны от улицы Пестеля 

до улицы Декабристов. Такие мероприятия не только делают наш район чище, 

но и объединяют людей. 

• Торжественный митинг, посвященный 38-й годовщине аварии на 

Чернобыльской АЭС (24 апреля): в парке на улице Хачатуряна я вместе с 

председателем Чернобыльской организации В.А. Крючковым, депутатом О.А. 

Бельцевой, представителями управы и общественности почтила память 
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погибших в радиационных авариях и катастрофах, возложив цветы к стеле 

«Журавли нашей памяти». Считаю своим долгом помнить и чтить подвиг 

ликвидаторов. 

• Памятное мероприятие «Помним, чтим, гордимся» ко Дню Победы 

(7 мая): приняла участие в митинге в парке на улице Хачатуряна, посвященном 

этому великому празднику. Вместе с главой муниципального округа В.М. 

Андросовым, ветеранами, представителями прокуратуры, коллегой-

депутатом О.А. Бельцевой, общественными организациями, кадетами, 

юнармейцами и жителями района мы почтили память павших и возложили 

цветы к стеле «Журавли нашей памяти». Сохранение исторической памяти – 

наш священный долг. 

• Праздничное мероприятие «От сердца к сердцу» в Международный 

день защиты детей (1 июня): совместно с аппаратом Совета депутатов и 

коллегами я участвовала в организации этого яркого праздника в парке на 

улице Хачатуряна. Всегда радуюсь, видя счастливые лица детей, с 

энтузиазмом участвующих в концертно-развлекательной программе, мастер-

классах и интерактивной дискотеке. 

• Военно-патриотический фестиваль "Под символом славным 

Великой Державы" (19 июня): активно участвовала в организации и 

проведении фестиваля в парке на улице Хачатуряна. Убеждена, что такие 

мероприятия способствуют патриотическому воспитанию молодежи и 

укреплению любви к Родине. Было приятно видеть активность жителей на 

спортивных локациях и в "Военном караоке". 

• Мероприятие «Мы вместе», приуроченное ко Дню солидарности в 

борьбе с терроризмом (1 сентября): 

 • Поддержала проведение шахматного турнира в парке на улице 

Хачатуряна, в котором приняли участие жители района разных возрастов. 

 • Участвовала в памятном митинге у стелы «Журавли нашей памяти», 

где вместе со школьниками, юнармейцами, активистами и жителями 

Отрадного мы почтили память жертв террористических актов и героев, 

погибших при исполнении долга. 

• Праздничный концерт ко Дню муниципального округа Отрадное 

«Моя Отрада» (21 сентября): разделила с жителями радость празднования Дня 

нашего округа. На главной сцене парка по улице Хачатуряна вместе с главой 

В.М. Андросовым мы поздравили жителей и насладились выступлениями 

творческих коллективов. Всегда приятно видеть, как наш район хорошеет и 

развивается. 

• Военно-патриотические соревнования по пейнтболу на кубок главы 

муниципального округа (28 октября): поддержала проведение соревнований 
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для допризывной молодежи в пейнтбольном клубе «Бункер Север». Считаю 

важным развивать у подрастающего поколения спортивный дух, командную 

работу и готовность к защите Отечества. 

• Регулярное взаимодействие с семьями мобилизованных и 

участников СВО, помощь в решении их вопросов. 

• Организация благотворительной ярмарки «БлагоДарю» в Школе № 

1554 – собранные средства направлены в Российский детский фонд для 

помощи детям Луганской Народной Республики (покупка медикаментов, 

одежды, игрушек и других необходимых вещей для детей из Луганской 

Народной Республики). 

• Участие в поздравлении ветеранов, поддержка льготных категорий 

граждан. 

Эти мероприятия – лишь часть той многогранной общественной 

жизни, которая кипит в Отрадном. Я всегда открыта к поддержке полезных 

инициатив и готова принимать активное участие в событиях, направленных на 

благо нашего района и его жителей. 

Хочу выразить искреннюю признательность жителям Отрадного за 

активную позицию, а также коллегам-депутатам, сотрудникам Управы, ГБУ 

«Жилищник» и аппарата Совета депутатов за слаженную работу. 

Впереди еще много задач, и я приложу все усилия, чтобы наш район 

становился еще комфортнее, безопаснее и удобнее для жизни. Буду 

продолжать открытый диалог с жителями, контролировать исполнение 

ремонтных программ и участвовать в развитии социальных проектов. 

 

 

 

 

 

07.05.2025            Костина Мария Александровна 


